

## Fünfmal Pistenpaß, fünfmal anders Montafoner Bergbahnen – von sportlich bis familiär

Eingebettet zwischen den drei Gebirgszügen Rätikon, Verwall und Silvretta liegt das Montafon mit imposanten Berggipfeln und tief verschneiten Wäldern. Der Winter ist beinahe zu kurz, um sämtliche Bergerlebnisse im südlichsten Tal Vorarlbergs kennenzulernen: Alpinen Skibegeisterten stehen fünf Skigebiete mit 74 Seilbahn- und Liftanlagen zur Auswahl – vom übersichtlichen Familienskigebiet mit breiten Pisten, dem sportlichen Skigebiet mit anspruchsvollen Weltcuphängen bis hin zum hochalpinen Skigebiet mit unverspurten Tiefschneehängen ist alles dabei.

Nicht weniger als 297 Pistenkilometer in schneesicheren Höhen von 650 bis 2.400 Metern sorgen für unvergleichliche Abwechslung in den fünf Montafoner Skigebieten. Familien mit Kindern schätzen die breiten Pisten und das vielfältige Angebot auf dem [Erlebnisberg Golm](#) mit neun top-modernen Liftanlagen und 44 bestens präparierten Pistenkilometern. Vom einfachen Übungsgelände über die gemütliche Familienabfahrt bis hin zur anspruchsvollen Abfahrt bietet der Erlebnisberg Golm für jeden das Richtige.

Abenteuerlustige und Freerider zieht es in die Skigebiete der [Silvretta Montafon](#), wo sie mit über 30 Bahnen bzw. Liften sowie 140 hervorragend präparierten Pistenkilometer voll auf ihre Kosten kommen. Denn dort sorgen weitläufige Pisten, darunter Weltcup-Hänge, und Freeride-Routen und anspruchsvolle Abfahrten sowie die längste Talabfahrt Vorarlbergs für unvergessliche Bergmomente voller Adrenalin.

[Gargellen](#) – mit 1.423 Meter der höchste Ort des Montafon - hingegen ist bekannt für seine schneesichere Lage mit unberührten Tiefschneehängen – ein Schneeparadies direkt an der Grenze zur Schweiz, das viele Skitourengeher anzieht. Mit abwechslungsreichen 39 Pistenkilometer und acht modernen Liftanlagen bieten aber auch die Skipisten Klein und Groß optimale Bedingungen für ungetrübtes Skivergnügen vor unvergleichlicher Naturkulisse.

Einen entschleunigenden Skitag kann man auf dem [Genießerberg Kristberg](#) erleben. Das kleine, aber feine Skigebiet ist nämlich nicht nur perfekt für Kinder und Wiedereinsteigerinnen und Wiedereinsteiger, sondern auch für all jene, die die Schönheit der Natur und eine eindrucksvolle Bergkulisse in vollen Zügen genießen wollen.

Ein weiterer Geheimtipp für beschauliches Skivergnügen ist die [Silvretta-Bielerhöhe](#). Schon die Anfahrt mit Gondel und Tunneltaxi gibt einen Vorgeschmack auf das spektakuläre Erlebnis inmitten hochalpiner Bergkulisse. Hier auf rund 2.000 Meter Seehöhe ist auch Ausgangspunkt für zahlreiche Skitouren rund um und auf die höchsten Gipfel Vorarlbergs.

## **Start in die Wintersaison 2023/24**

Der Auftakt der kommenden Wintersaison wird in den hochgelegenen Skigebieten Silvretta Montafon und Gargellen mit einem abwechslungsreichen Rahmenprogramm eingeläutet. Je nach Schneelage und Bedingungen öffnen die ersten Montafoner Bergbahnen bereits ab Mitte/Ende November 2023. Wie bereits im vergangenen Winter, bieten die Montafoner Bergbahnen auch in der kommenden Saison dynamische Preise für Tages- und Mehrtageskarten an. Der Vorteil: Tickets können bequem und einfach zu attraktiven Preisen von zu Hause aus im Webshop gebucht werden, lästige Anstehzeiten an den Kassen entfallen. Damit soll nicht nur die Servicequalität verbessert, sondern Gästen ein faires und familienfreundliches Preismodell angeboten werden.

## **Nachhaltiger Pistenpaß – Für Mensch und Natur**

Bei allem Skivergnügen ist sich das Montafon dabei auch seiner Verantwortung für die Erhaltung der kostbaren Natur- und Kulturlandschaft bewusst. Vor wenigen Jahren wurde das „PIZ - Zukunftslabor für nachhaltigen Tourismus“ mit den zentralen Zielen der Bewusstseinsbildung sowie Information zu nachhaltigem Tourismus gegründet. Durch co-kreatives Entwickeln konkreter Lösungen und Aufzeigen von Erfolgsbeispielen sollen neue Chancen für die Region entstehe. Aber auch die Montafoner Bergbahnen setzen kontinuierlich und aktiv Maßnahmen zum nachhaltigen Umweltschutz – sei es die Nutzung von Ökostrom oder Photovoltaikanlagen, die kostenlose Anreise der Gäste mit öffentlichen Verkehrsmitteln in Kombination mit dem Bergbahnticket, die Bereitstellung von E-Ladestationen oder der Einsatz von Energiecockpit zum Monitoring der Energieeffizienzbemühungen, um nur einige Maßnahmen zu nennen. Der Erlebnisberg Golm wurde 2018 gar zur ersten klimaneutralen Tourismusdestination in Österreich ernannt.

**Link:** <https://www.montafon.at/de/Bergerlebnisse/Schnee/Ski-Snowboard>

**Bildmaterial:** <https://vorarlberg.eyebase.com/view/pinMUAHKZ>

### **Pressekontakt Montafon Tourismus GmbH:**

Hannah Fritsche

[hannah.fritsche@montafon.at](mailto:hannah.fritsche@montafon.at)

+43 50 6686 144